



PCR mantiene la calificación de: "BB" con perspectiva "Negativa" a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Previsión Ahorro y Desarrollo LTDA. COOPAD

Ciudad de Quito (mayo 02, 2019): El Comité de Calificación PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de "BB" con perspectiva negativa a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Previsión Ahorro y Desarrollo COOPAD. La calificación considera que la institución goza de buen crédito en el mercado, se destaca que a fecha de análisis se han incrementado sus niveles de colocación en cartera de créditos y captaciones en depósitos a plazo. Cabe señalar que la cooperativa ha realizado una venta de cartera con fin de que sea recuperada por una empresa externa, lo que ha dinamizado sus ingresos extraordinarios, sin embargo, su rentabilidad se mantiene baja. Se observa elevados gastos operacionales producto de la absorción de otras instituciones financieras, lo que acrecentó su índice de eficiencia, el cual se ubica por encima del punto de equilibrio. Por otra parte, se observa un deterioro en cuanto a liquidez inmediata y en términos de solvencia ubicándose inferior en estos aspectos a sus pares.

Cooperativa de Ahorro y Crédito Previsión Ahorro y Desarrollo COOPAD LTDA se originó en 1986. COOPAD se encuentra bajo el control de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria y en la actualidad se encuentra en el segmento dos. La Cooperativa se enfoca en el segmento de consumo y microempresa.

La cooperativa realizó su plan estratégico que contempla el periodo 2018-2020 que se soporta en 5 perspectivas estratégicas (Financiera, Cliente, Procesos, Riesgos y Crecimiento y Aprendizaje). En cuanto a lo financiero, esperan lograr un nivel de solvencia competitiva, rentabilidad y aumento de captaciones. Respecto a clientes, elevar la satisfacción de socios y clientes e impulsar el proyecto de educación financiera. Además, para procesos internos esperan mejorar la infraestructura tecnológica donde podrán virtualizar productos y servicios. Por su parte, en riesgos, tienen como objetivo mejorar la calificación institucional por medio de los pilares financieros, clientes y procesos. Por último, en crecimiento y aprendizaje, planean elevar el índice de clima laboral y capacitar a los directivos.

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:
Delia Melo
Analista de Riesgo Senior
dmelo@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. ${f T}$ (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.